

Warga Dusun Mranggen Magelang Gelar Sholawat Bersama Memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW

Agung widodo - MAGELANG.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 27, 2024 - 04:54



[MAGELANG](#) - Dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW, warga Dusun Mranggen, Desa Bandarsedayu, Kecamatan Windusari, Magelang, menggelar acara sholawat bersama yang dipimpin oleh Habib Toha bin Syekh Baraqbah dari Wonosobo. Acara tersebut berlangsung pada Sabtu malam (26/10/2024) dan dihadiri oleh ribuan warga yang memadati lokasi dengan penuh

semangat.



Menurut Umam, ketua panitia acara yang mewakili warga, kegiatan ini bertujuan untuk mencari keberkahan serta meneladani Nabi Muhammad SAW.

"Alhamdulillah, acara Mranggen Bersholawat dapat terlaksana. Semoga acara ini berjalan lancar hingga selesai dan memberi manfaat bagi kita semua," ujar Umam. Ia juga berharap seluruh peserta yang hadir mendapatkan syafaat dari Nabi Muhammad SAW di hari akhir nanti.

Umam menekankan bahwa kegiatan ini murni untuk ibadah dan tidak ada unsur politik. "Dalam Mranggen Bersholawat ini tidak ada unsur politik apapun, kami benar-benar hanya ingin mencari ridha Allah," tambahnya.



Sementara itu Kepala Desa Bandarsedayu, Bapak Hisam, turut hadir dan menyatakan rasa syukur atas terlaksananya kegiatan sholawat ini. "Kami sangat bersyukur warga bisa mengadakan sholawatan di desa ini. Semoga semua yang hadir diberikan kesehatan dan keselamatan dunia akhirat," ungkapnya. Ia juga berharap bahwa kegiatan ini bisa menjadi tradisi yang diadakan setiap tahun.

Dalam kesempatan tersebut, Habib Toha bin Syekh Baraqbah menyampaikan pesan-pesan kebajikan dan berdoa agar warga Dusun Mranggen senantiasa diberikan keselamatan, keamanan, serta kesehatan, dan mendapatkan syafaat dari Nabi Muhammad SAW.



Acara ini juga dihadiri oleh tokoh-tokoh agama seperti Kyai Asngari, Kyai Mashuri, Kyai Abdul Karim, dan Ustadz Somadi, serta sejumlah tokoh masyarakat termasuk Bapak Salman, Penjabat Kepala Dusun Mranggen, dan

anggota Karang Taruna Sido Rukun. Kehadiran para tokoh ini menambah khidmat suasana acara.

Semoga dengan diadakannya Mranggen Bersholawat ini, warga Dusun Mranggen mendapatkan keberkahan dan semangat untuk terus meneladani ajaran-ajaran Nabi Muhammad SAW. (R.b.y).